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李大霄2016年股市最新预测(李大霄2018年股市十大预言)

这篇文章给大家聊聊关于李大霄2016年股市最新预测，以及李大霄2018年股市十
大预言对应的知识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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为什么有人说李大霄出来股市就要跌？

李大霄的问题就在于他一直唱多，而对于当下的A股市场，虽然每个人有发表观点
的权利，但是李大霄是固执的看多唱多，导致了知名度上去了，口碑却是一再的变
差，之所以这样，是因为他非理性的站在多头的一面，不断的以各种利好来预测牛
市启动时期，3000点看牛市，2700点看牛市，一次次失败中间接的影响了很多投
资者的判断和坚信他观点的股民深套出现严重亏损。加上他每次都是在股市上涨后
开始发表言论次日就出现大跌，导致本对市场失望的投资者对他更加的反感。

而熊市行情中，反弹趋势是不连贯的，处在少涨多跌的走势中，每次只要涨一波，
他就出现喊多，次日大盘就继续下跌了，久而久之股民只要看到他喊市场转好的时
候就会选择离场或者今日大盘上涨，他讲话大家就纷纷预测明日会跌，久而久之形
成了大霄效应和反向指标。

站在股市的角度来思考，当下的市场已经是和之前时期存在一定的变化，无论是内
部还是外部都有诸多问题存在，导致了资金的不入场，而相关报纸的唱多可以理解
为是提升投资者的信心，但是李大霄的唱多和看多是非常频繁，导致了失误率的增
加，这不仅和他的经济学家地位不相符，也是影响了一大批股民，导致了口碑不好
，并且骂柄不间断。

多谢点赞，关注后可阅读更多财经信息，有问题多留言，祝您投资顺利

李大霄频频预测股市，如果再次入市投资，能实现盈利吗？

其实这个问题非常容易回答，也显而易见，群众的眼睛是雪亮的，知道李大霄的长
处在哪里！要明白，成年人的世界里时间都是宝贵的，你也一定会在自己擅长，并
且更容易捞金的地方努力，甚至频繁出现。
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没有人会在自己不擅长，或者略逊一筹的地方多花时间所以答案显而易见，李大霄
的长处一定是“嘴”上的功夫，而实战股市投资，并且盈利致富那是股市里真正高
手和牛散的长处，两者不可同一而论！

其次，对于李大霄的职业来看，他是不允许参与股票投资的，如果参与了股票投资
也就等于违反了规定，属于违规行为！所以这给与李大霄就是一个双向的选择，你
更热爱炒股投资还是更热爱股评，你认为股评的收益更高，还是炒股投资的收益更
高呢？？

其实答案又是非常显而易见的，我相信李大霄的选择已经告诉了我们一切！也许李
大霄的观念和投资方式会在股市里有所盈利，并且我也相信他的模式会比大部分的
散户更完善，盈利的概率更大但是从赚钱的空间来说，是一定没有股评和作为嘉宾
出席赚得多的！

要不然你真以为李大霄每天忍受着那么多人的唾骂和指责，还整天笑脸嘻嘻应对是
为了什么？动力在哪里？所以总结来看，如果李大霄离开股评职业，进入股市，盈
利的概率是有的，并且很大，但是盈利的空间可能不如吹的那么厉害，甚至远不如
现在的收入！

?点赞关注我?带你了解更多财经和投资背后的真正逻辑。一家之言，欢迎批评指正
。

李大霄又出惊人言论“漂亮牛”、红五月，股市牛市真的要来了吗？他
的话能不能信？

今年以来，A股指数行情波澜不惊，但是个股分化严重。不计今年上市的近200只
新股，最近4个月累计股价上涨的仅有800余只，其中涨幅能超越沪指的仅有700只
左右，主要以消费类龙头为主。而自2016年1月27日沪指创下2638点之后，目前
更有接近900只个股的价格已经跌破当时的位置，主要以估值过高的中小创为主。

行情分化意味着A股投资逻辑发生重大变化

众所周知，A股的投资者过去喜欢炒小股票、题材股、垃圾股、次新股和伪成长股
，这五类股票的涨幅和活跃度都非常惊人，估值更是高到让人难以理解的程度。但
是，我们知道，泡沫终有破灭的时候。随着监管层对市场非理性炒作风气的净化，
对价值投资的引导，对投资者保护的加强，A股的生态环境、行情脉络、投资逻辑
都发生了重大变化。五类高估的股票逐步出现估值回归的下跌走势，价格不断创新
低。与此同时，之前被市场忽视的蓝筹股受到越来越多理性投资者的青睐，很多业
绩优秀的好公司，股价不断刷新历史新高。
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按照这种市场趋势，中国版的漂亮50行情有望成型。

所谓的漂亮50，是美国股票投资史上特定阶段出现的一个非正式术语，指的是上
世纪60-70年代在美国纽约证券交易所备受追捧的50只大盘股，这其中有很多大家
非常熟悉的公司，包括可口可乐、麦当劳、IBM等。这50只股票在相当长的时间里
都保持了很好的业绩，股价虽然偶尔经历波折，但是长期来看还是持续大幅上涨，
给坚定持有的投资者带来了丰厚的回报，也为价值投资在美国的风靡提供了基础。

“中国版漂亮50在哪里？

我们首先需要分析一下当下市场形势和板块结构。

目前，上证50的PE10.56倍，PB1.16；沪深300的PE12.92倍，PB1.45倍；A股整
体PE18.97倍，PB1.95倍。从这些指数来观察，估值非常合理，市场泡沫并不高。
但是，指数的结构性分化也非常明显，中证500的PE34倍，PB2.69倍，中小板的P
E39倍，PB3.92倍，创业板的PE50.88倍，PB4.92倍，毋庸置疑，这类指数和包含
的个股确实存在估值过高的问题。

我们可以看到，今年以来，随着市场环境、投资者结构的变化，资金正在从高估的
板块和个股中撤出，并逐渐流向低估的蓝筹股，A股的投资逻辑从题材炒作向价值
投资的方向转移的迹象非常明显。这种局面，和美国漂亮50产生时的市场背景非常
相似，所以，在我看来，中国版漂亮50行情的产生也是非常值得期待的。

在合适的价格买入好的股票

从公司基本面来看，漂亮50自然比高估的五类股票好很多，但是我们在寻找介入
时机的时候，仍需要有清醒认识。任何公司的股票，不管其业绩和基本面多好，都
有股价过高的时候，盲目追高并不可取。只有在合适的价格买入好的股票，才算是
真正的价值投资。我认为，最好的买入点是钻石底，其次是婴儿底，最后是幼儿底
。也就是说，在市场最为恐慌和绝望的时候，买入跌幅较大、业绩优秀的准漂亮50
，才是符合理性的投资思路。即使是美国的漂亮50也应该在低估的时候介入，在高
估的时候介入与低估的时候介入的收益大相径庭。

总的来讲，A股价值投资的土壤正在逐渐形成，中国版的漂亮50公司会获得更大的
关注度和资金配置。随着漂亮50行情的深入发展，蓝筹股逐渐得到重视，社会资源
的错配情况会得到较好纠正，资源使用效率会大幅提高，资本市场的发展会步入更
为健康的阶段。

网上都在吐槽李大霄，他的预测有多不靠谱？
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李大霄是财经界的响当当的人物，也是A股的一个“死多头”，不管股市是牛市还
是熊市或者震荡市，一直给市场正能量，唱多，唱多，还是唱多；正因为李大霄一
味的给股市唱多，导致跟随李大霄观点炒股的人亏损累累，造成很多人对李大霄不
断的吐槽，就因为大家的都吐槽李大霄，李大霄快速成为网红，越骂李大霄就越红
，这是李大霄所需要的。

至于网上都吐槽李大霄是有原因的，吐槽的大概率都是由于李大霄预测的多么不靠
谱，造成股民投资者损失累计的吐槽，那李大霄的预测到底有多不靠谱呢？下面可
以统计一下李大霄的观点到底有多不靠谱；

2012年时候李大霄把大盘2132.63点定为钻石底亮晶晶，但随后大盘并没有止跌
，随后再度走出阴跌，最后跌到1849点才真正的止跌，根据超跌的但是被套30%左
右；

2015年A股处于牛市时候，李大霄在4500点附近预测地球顶沉甸甸，但时候大盘
又迎来了一波赶顶冲刺行情，踏空了600个点的空间，在这个空间最起码也少赚40
%以上，那个时候的个股才是疯狂拉升阶段。

2015年A股牛市结束之后，迎来了股灾3.0版之时；2016年年初李大霄再次提出婴
儿底，李大霄的婴儿底预测是在3000点附近，但最后大盘最终跌到2638点，在30
00点抄底的人小幅被套20%左右。

2016年李大霄提出蓝筹股行情，坚持价值投资，做好人、持好股、得好报；A股
走出了2016年~2017年两年的蓝筹慢牛行情，跟着李大霄观点持有的人确实吃到了
蓝筹股的上涨带来盈利，在这两年之后盈利50%~100%，这是李大霄观点唯一一
次预测正确。

2017年年底，李大霄在年会之上预测3100多点是儿童底愈发愈牢固，在2018年1
月份券商带领大盘冲顶3587点之后开启了漫漫熊市；李大霄的儿童底成为了儿童底
，一次一次的被打破；

2018年当大盘跌到2800多点李大霄提出儿童底成立，但似乎儿童底还不成立，继
续往下跌；跌至2661点李大霄再次预测黄金底成立，结果第二天就打脸，上证指数
出现大跌，熊市行情并未结束，继续阴跌不断。

2019年李大霄再次给市场上涨行情命名为少年牛，李大霄也大胆预测A股本轮少
年牛才敢刚刚开始；至于李大霄这次是否靠谱，待市场来验证，我个人不作出评价
。
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以上就是李大霄从一个不知名的证券从业人员，变成现在财经界的大咖，都是由于
从2012年钻石底开启红。综合李大霄从2012年至2019年的各种预测当中，唯一一
次靠谱的就是2016年坚持价值投资，抱紧蓝筹股，做好人、持好股、得好报这次是
最靠谱的；其余的预测都是啪啪打脸，显然都是不那么靠谱。

以上就是李大霄近今年对于A股的各种预测进行的总结，至于李大霄的预测有多不
靠谱，答案自行评价。

看完点赞，腰缠万贯，感谢阅读与关注。

关于本次李大霄2016年股市最新预测和李大霄2018年股市十大预言的问题分享到
这里就结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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